

La Caisse Nationale

D'ECONOMIE

VOL. 1—No. 12

MAI 1905

Abonnement : 25c par année

Les Nouveaux Officiers de l'Association Saint- Jean-Baptiste

A sa réunion du 28 avril, le Bureau de Direction de l'Association Saint-Jean-Baptiste a comblé le vide fait récemment parmi ses officiers par un douloureux événement et a rempli de nouveau ses cadres ; car il en est des institutions comme des gouvernements, et le soin des affaires réclame l'application de la maxime : "Le roi est mort, vive le roi."

D'ailleurs, ils sont bien vrais les mots de la ballade "Les morts vont vite", et peut-être est-il heureux qu'il en soit ainsi, puisque sans l'oubli, qui voudrait ou même pourrait vivre ?

Le choix du président de l'Association Saint-Jean-Baptiste, en remplacement du regretté M. Perreault, était tout indiqué dans la personne du premier vice-président, M. H. Laporte, maire de Montréal.

Le seul obstacle était que ses nombreuses occupations ne lui permettent pas d'accepter une charge additionnelle qui est loin d'être une sinécure ou une simple affaire d'apparat. Mais le patriotisme a parlé plus fort que toute autre considération, et M. Laporte s'est prêté aux vœux du Bureau de Di-

rection. Aussi nous ne savons lequel des deux, de M. Laporte ou de l'Association Saint-Jean-Baptiste, mérite le plus de félicitations. Car si l'honneur de la présidence d'une société nationale importante, déjà vieille le 70 ans, est appréciable, même pour une personne modeste qui ne compte plus les honneurs ; d'un autre côté l'Association Saint-Jean-Baptiste a juste sujet de se réjouir d'avoir à sa tête un homme aussi bien doué que M. le maire Laporte qui est d'ailleurs trop bien connu pour que nous fassions ici son éloge.

L'élévation à la présidence du premier vice-président faisait une autre vacance, et M. J.-J. Beauchamp a été choisi pour remplir la charge qu'occupait M. Laporte.

Le Bureau de Direction eut difficilement pu faire un meilleur choix. Travailleur infatigable, directeur et rédacteur de la *Revue Légale*, auteur de plusieurs ouvrages de droit très estimés,—qu'il a trouvé le temps d'écrire, tout en exerçant sa profession avec assiduité, et entre autres d'un Code Civil annoté qui est un monument de science—M. Beauchamp occupe une haute place dans le barreau de Montréal et dans le public en général.

M. Beauchamp est aussi un patriote dévoué ; il est animé d'un esprit public large et désintéressé. Les services qu'il a déjà rendus à l'Association Saint-Jean-Baptiste